

PlantaDoce.

Empresa

Hospitales Pascual reduce un 28% su facturación en 2017

La compañía cerró el pasado ejercicio con un volumen de ventas de 121,58 millones de euros. El grupo ha cerrado el centro hospitalario que tenía en Málaga.

PlantaDoce
9 jul 2018 - 10:20

Hospitales Pascual reduce un 28% su facturación en 2017

El grupo hospitalario José Manuel Pascual reduce ventas. La compañía encogió un 28% su facturación durante 2017, hasta 121,58 millones de euros. **El descenso en los ingresos se debe a la menor actividad asistencial de Hospitales Pascual**, que ha acusado la finalización de diferentes acuerdos de concertación de servicios hospitalarios que tenía con el Servicio Andaluz de Salud (SAS). Además, en julio ha cerrado el hospital que tenía en Málaga.

Asimismo, el grupo hospitalario decidió suspender su actividad en las áreas de urgencias y cirugía en el Hospital Blanca Paloma (Huelva) en febrero de 2018, lo que en la práctica supuso el cierre de sus 211 camas y de estos servicios.

Hospitales Pascual también tomó la decisión de reducir la prestación de los mismos servicios en el Hospital Doctor Pascual (Málaga), dejando como operativas apenas 36 camas hospitalarias (18 habitaciones) sobre un total de 216. Ahora, la compañía ha decidido aplicar un Expediente de Regulación de Empleo Temporal (ERTE) a los 66 trabajadores de este hospital con vigencia de un año a comenzar desde el día 6 de julio. Esto ha provocado el cierre de este hospital malagueño.

El grupo dispone de seis hospitales repartidos por Huelva y Cádiz, con un volumen de camas próximo a las 1.500. Uno de ellos es el Virgen de la Bella, ubicado en Lepe (Huelva), que ha iniciado su actividad en 2017 sin concertación de servicios hospitalarios con el SAS.